



Poder Judicial se une para eliminar la violencia contra las mujeres en Alajuela

Contundente llamado a eliminar cualquier tipo de violencia contra la mujer en el cantón central de Alajuela fue el principal fin de la participación del personal del Juzgado de Violencia Doméstica y de la Oficina de Protección y Atención a la Víctima del Primer Circuito Judicial de Alajuela en las actividades realizadas en el Día Internacional contra la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres el pasado sábado 25 de noviembre en el Parque Central de Alajuela.

En esta conmemoración hubo actividades artísticas, de acondicionamiento físico, charlas informativas y ventas de emprendimientos de mujeres, todo organizado por la Municipalidad de Alajuela y por la Red de Atención y Prevención de la Violencia Contra las Mujeres e Intrafamiliar de Alajuela, instancia de articulación local en donde el Juzgado de Violencia Doméstica participa activamente.

Para el Juez José Miguel Fonseca Vindas de dicho juzgado, esta es una oportunidad de acercamiento comunitario y de sensibilización en el tema, en donde el Poder Judicial aprovecha para ofrecer información de sus servicios a la población. “Es importante brindar tutela judicial efectiva al derecho de protección a todas las personas y específicamente a las mujeres, por su condición de género, a una vida libre de violencia. Por eso hemos sido partícipes de esta actividad porque es una lucha constante en donde cada vez tenemos que alzar más la voz por un alto a la violencia contra la mujer”, concluyó Fonseca Vindas enfatizando en el compromiso del juzgado al llamado a la comunidad alajuelense desde la red interinstitucional.

La cercanía, comunicación oportuna y realimentación de la población usuaria es un elemento clave para el Juzgado de Violencia Doméstica, el cual actualmente se encuentra ejecutando su plan de acción en el marco del pilotaje del Modelo de Juzgados Abiertos y de la Política de Justicia Abierta.

Además de la participación en redes locales y la organización de charlas informativas, el personal de este juzgado también se encuentra inmerso en la realización de ferias, difusión de sus servicios, elaboración de material informativo (digital y físico), consulta ciudadana, rendición de cuentas,

capacitación del personal, todo esto como parte del liderazgo que ha tomado dentro del Modelo de Juzgados Abiertos.

Para información adicional sobre esta actividad en específico se puede comunicar al Juzgado de Violencia Doméstica del ICJ de Alajuela, mientras que para información sobre el Modelo de Juzgados Abiertos se puede contactar a Conamaj y al Centro de Apoyo, Coordinación y Mejoramiento de la Función Jurisdiccional.

